
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 31 DE JULHO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRES. 

Aos trinta e um dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte três, reuniram-se ordinariamente 
no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso do Sul, denominado 
Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com a presença da maioria dos 
Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente Vereador Jansen Peixoto 
Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor Presidente em conformidade 
com o artigo 139 do Regime Interno colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase 
de discussão a mesma aprovada por unanimidade. Em seguida foi feita a entrega da Moção de 
Honra para o Senhor Anderson. Uso da tribuna: Não houve vereador Vereadora inscrito. 
ORDEM DO DIA 12 Projeto de Lei complementar 104/2023 "Insere o artigo 1° - A na Lei 
Complementar n° 136, de 15 de março de 2022 e dá outras providências". 22 Projeto de 
Lei 458/2023 "Autoriza o Poder Executivo Municipal a Firma Termo de colaboração com 
Conselho da Comunidade de Sonora e dá outras Providências". 32 Projeto de Lei 459/2023 
"Autoriza o Poder Executivo a Firma Executivo a firmar Convenio com a Entidade sem fins 
lucrativos visando a realização de consulta médicas, em como exames laboratoriais de baixa e 
média complexidades, do Município de Sonora/MS e dá outras providências". 42 Projeto de Lei 
461/2023 " Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar Termo de Contribuição com a 
Fundação pio XXI e dá outras providências". 52 Projeto de Lei 461/2023 ". " Inclui ao 42 artigo 
da Lei 1072/2023, que deu nova redação aos Artigo 28 e 29 da Lei n° 441/2006, que Dispõe 
sobre a Política de atendimento dos diretos da Criança e do Adolescente no Município de 
Sonora, e dá outras providencias." 62 Projeto de Lei 442/2023 "Dispõe sobre as Diretrizes 
Orçamentária para o exercício de 2024 e dá providências". Sendo que após a leitura do Projetos 
e dos pareceres os mesmos foram aprovados por unanimidade. Explicação Pessoais: Fez uso da 
tribuna o Vereador Alex Campos, cumprimentou a todos, início falando do oficio da manutenção 
das estradas, hoje temos maquinários muito bom e vai chegar mais, assim tem condições de 
fazer manutenção nessas estrada deixando em prefeitas condições, agora é época correta antes 
das chuvas, espero que o executivo vem atender essa indicação. Parabenizou o motorista 
Anderson, pela atitude dele quando acontecer o incidente com o ônibus escolas, peço ajuda dos 
pais e todos para fiscalizar esse ônibus tem que está em prefeita condições para o transporte 
desses alunos, se não estiver que denuncie, queremos um transporte de qualidade para seus 
filhos. A emenda aditiva 442, conseguimos ajudar todas a associações em tempo. Vereador 
Dalmi Alves, agradeceu a Deus e cumprimentou a todos, inicio falando da monção de honra ao 
motorista Anderson, parabenizou pela sua habilidade e atenção que teve com ocorrido do 
incêndio do ônibus de transporte escolar, fica aqui meus agradecimentos e que Deus, posso 
abençoar sua vida pelo carinho e agilidade que você teve. Semana passada eu e Vereador 
Joaquim participamos do 22 Desafio Estadual das Merendeiras, evento realizado pela cantina 
central, projeto da prefeitura Municipal de sonora , Sebrae onde as merendeiras de nosso 
município participaram e representaram o nosso município a nível de estado, e todos os 
produto usado é da agricultura familiar, termos que valorizar por ser produtos orgânicos, quero 
parabenizar todos os funcionário da cantina central, para finalizar parabenizar todos os 
Vereadores (A) pela aprovação dos projetos, uma boa noite que Deus abençoes a cada um de 
nós. Vereador D 
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Flávia, pois amanha completara mais um ano de vida parabéns, em relação a emenda agradecer 
o presidente da comissão que deu a liberdade de esta avaliando juntos a necessidade, agradecer 
alguns colega por ter apreciado a demanda hoje todas as associações de nosso município esta 
prevista na lei diretrizes orçamentaria. Formos procurando por alguns produtores eu e o 
vereador Alex, referente as estrada do parque novo horizonte e chapadão eles impuserem a 
está ajudando , hoje nosso município tem bons maquinários e com ausências de operadores 
nada mais justo fazer um processo seletivo e quando se refere a melhoria das estrada também 
inclui os ônibus que roda que chega nas fazendas com mais rapidez e nos tem ônibus que não 
tinha condições, conversei com a gerente de educação Clotilde, aderiram novos ônibus escolares 
tem que ter menos de 12 anos de uso , tem muita a melhorar para que diminuem os estresse 
dessas criança, finalizou um boa noite a todos uma excelente semana . Vereadora Flávia M. 
Vasconcelos, cumprimentou a todos, em nome do Anderson, cumprimentar todos que esta 
presente e agradecer pela honra o que você fez pela vida dessas crianças, estive no Detran , para 
saber como os ônibus passa vistoria, sendo quando vamos andar nele esta todo errado tem algo 
errado nós como vereadores temos obrigação de fiscalizar. Sobre as estrada nós temos uma 
promessa da Senadora Tereza Cristina, em fazer 30 km de asfalto na sete placa, parabenizar os 
vereadores por aprovação dos projetos, finalizou desejando uma boa noite a todos. Vereador 
Joaquim Teixeira Cassimiro, cumprimentou a todos, parabenizou o motorista Anderson pela 
atitude que ele teve com as crianças e pela recebimento da homenageia de monção. parabenizar 
o vereador Douglas por te colocado no orçamento essa emenda. Finalizou agradecendo todos, 
uma boa noite a todos. Vereadora Veraluce dos S. D. Santos, cumprimentou a todos, agradeceu 
a Deus, parabenizou motorista Anderson, por te salvado aquelas crianças. Quero fazer uma 
indicação de uma casa de passagem. Parabenizar audiência pública que teve na semana passada. 
Falei com a gerente de saúde. Parabenizar todas as merendeira, finalizou desejado uma ótima 
semana a todos. Vereador Francisco Deuzimar Lima, cumprimentou a todos, parabenizar a 
Vereador Flávia, pela apresentação de monção de honra ao motorista Anderson, pela sua 
atitude de salva vidas dos alunos, agradecer ao pais que estão aqui presentes . pecos ao pães 
que vistoria os ônibus porque é através de vocês que ficamos sabendo das condições dessas 
ônibus, assim podemos cobra a secretaria de educação e o executivo. Fiz uma indicação para 
ajuda financeira para realização da 34° festa da padroeira, em nome do padre João Paulo, peço 
que o executivo olha com carinho essa indicação. Parabenizar a comissão de orçamento que 
apresentou a emenda de aditivo, finalizou desejando a todos uma semana iluminada. Vereador 
Jose Fabio, cumprimentou a todos, parabenizou o motorista Anderson, e agradeceu em nome 
dos pais por fazer seu trabalho perante mente, você uso o que você se capacitou. Nós fomos a 
primeira cidade do interior a ser comtemplado com a palestra sobre a violência contra a mulher, 
com promotores de Campo Grande, temos que enaltece o ministério publico do mato grosso do 
sul , com essa iniciativa por começar pela nossa cidade. quero agradecer de coração como o 
presidente pelo excelente trabalho que vem fazendo nessa casa, dando condições a todos 
vereadores (A). estaremos em viagem amanhã para Brasília, para conseguir mais recursos para 
o município, importante para capitar e canalizar recurso para o município , finalizou a 
gradecendo a presença de todos e desejar uma excelente semana. Vereador Laudir A. da R. 
Junior, cumprimentou a todos, a entrega de monção de honra ao Anderson é mais do que 
merecido. Bem no dia do incidente foi lido uma indicação minha, para compra de ônibus, e a 
prefeitura tem condições de comprar, sabemos como é difícil a luta dessas crianças e o quanto 
um transporte eficiente ajudaria essas crianças, uma viagem com seguranças e tranquilidade. 
Finalizou desejando uma excelente semana a todos. Vereador Janssen Peixoto Barbosa, 
cumprimentou a todos, parabenizou a Vereadora Flávia pela homenagear com a monção de 
honra o motorista Anderson, e o parabenizou ele por tudo que ele fez naquele momento. 
Registra aqui a audiência pública da saúde por trazer informação importante a toda população. 
Semana passada tivemos palestra sobre a violência a mulher, parabenizar o Vereador Fabio, que 
sempre está a disposição para representa o presidente. hoje tivemos um evento muito 
importante co, participa Presidente Presidente do Tribunal de Justiça do Mato Grosso do sul, e 7
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desembargador ele trouxe o gabinete de integração do poder judiciário para comarca de sonora, 
trazendo uma aproximação do legislativo e executivo, junto ao poder judiciário. O Dr°.Tiago, 
vem fazendo esse trabalho aproximação. Aproveitamos a oportunidade da presença do 
desembargador, junto com o Douglas, fizemos a cobrança do juiz titular para nossa comarca. 
finalizou Parabenizou o trabalho de todos vereadores. . E nada mais havendo a tratar encerrou 
a presente Sessão, e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior 12 /secretário, lavrei a presente 
Ata que após lida, discutida e se aprovada, vai assinada 
por mim / e pelo Pres' te. 
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